
『９月県議会』でも一般質問に登壇しました。 

 『９月県議会』は、9/18日～10/9の会期でした。私は、今議会でも一般質問に登壇しました。 

 ９月議会に上程された議案は 20 議案、①予算議案１件、②条例議案７件、③工事請負契約の締

結に関する議案３件、④経費負担に関する議案６件、⑤基本計画の策定に関する議案１件、⑥人事

に関する議案２件でした。 

 私の今議会の質問は、「セクストーション（性的脅迫）対策ならびに本県の消費生活相談行政の

強化について」でした。 

 質疑応答につきましては、ホームページにアップしていますので、是非、ご覧ください。 

 

「平成 26年度決算」を審議する『決算特別委員会』が開催されました。 

 福岡県の「平成２６年度予算決算」を審議する『決算特別委員会』が 10/27～11/6 までの間、

開催されました。私は委員として、決算審議に尽力しました。 

 県の「平成２６年度決算」は、普通会計で、歳入総額１兆 6,522億 4,200万円、歳出総額１兆

6,110億 5百万円でした。歳入面では、景気回復の動きにより法人二税が堅調であることや地方消

費税率の引上げなどにより、県税収入は増加。歳出面では、消費税率引上げに伴う景気の腰折れを

回避するため、着実な景気回復と雇用の確保に取り組んだほか、投資的経費が減少する中、県立学

校・民間大規模建築物の耐震化や保育所の緊急整備等、県民生活の安全・安心を図るための事業を

重点的に実施しました。また、「財政改革推進プラン」に基づき、職員定員の削減、事務事業の見

直し等の歳出抑制に努めました。 

 私は今回の『決算特別委員会』では、「本県の特定外来生物ツマアカスズメバチ対策について」（環

境部、知事保留質疑）、「本県の福岡県地域防災計画・原子力災害対策におけるＳＰＥＥＤＩに対す

る基本認識と対応について」（総括質疑）について質問しました。 

 質疑応答につきましては、ホームページにアップしていますので、是非、ご覧ください。 

 今年、英国で開催された「ラグビー・ワールドカップ

2015」は、日本選手団の大活躍、大躍進で大変な盛り上が

りでした。また、我らが「福岡ソフトバンク・ホークス」が

2 年連続の日本一に輝き、ファンとして嬉しい１年でした。

そして、「アビスパ福岡」のＪ１昇格を心から期待します！ 

 2019 年は「ラグビー・ワールドカップ日本大会」、そし

て 2020 年は「東京オリンピック」が開催されます。こう

したスポーツの一大祭典では、本県出身の選手が活躍するの

を期待したいところです。 

 そのため、福岡県としても、「タレント発掘事業」をはじ

め、スポーツ選手育成のための事業を推進して参ります。 

 県民挙げて、大いに盛り上がる大会にしたいものです！ 

   

←10/23 五郎丸歩選手が県庁訪問 

 

     << fecebook、LINE、Twitterでつながりましょう！ >> 

ホームページはもとより、fecebook、LINE、Twitterを活用し、日常活動をお伝えしています。

皆様との意見交換、またご意見、ご提言をお待ちしております！！ 

  

「ラグビーワールドカップ 2019」、「2020東京五輪」、本県のスポーツ振興に尽力します。 


